
●町議会からの提案と対応状況（平成 29年 12月定例会） 

質問 

番

号 
議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 井上議員 
道の駅「北条公園」の再整備

は 

本年度中に基本構想を策定し、議

会に示す。（田中議員に同様の答

弁）再整備は山陰道開通時までに

行いたい。 

基本構想については、3月定例会前の

全員協議会にお諮りします。ご意見等

を反映し、3月末には基本構想を完了

させます。 

H30年度当初予算では、基本構想に基

づき基本計画の策定と、地形測量の予

算を計上する予定です。 

産業振興課 

2 井上議員 

出会いの広場にふるさと館や

大栄道の駅移転、芝生化、遊

具整備しては 

整備構想を作成し、その中で検討

する（前田議員に同様の答弁） 
答弁のとおりです。 

企画財政課・

観光交流課 

3 井上議員 
保育料算定の分かりやすい周

知を 
周知する 

町の軽減について検討中であり、決定

しだい町報等で周知を行います。 
教育総務課 

4 町田議員 
フリースクールの授業料の助

成を 

保護者等の希望や他町の状況を参

考に検討する 

12月 27日、教育委員がフリースクー

ル Sと意見交換しました。継続検討の

予定です。 

教育総務課 

5 町田議員 災害時対策井戸の整備を 

・鳥取県の災害時協力井戸の登録

の周知をする 

・鳥取県さく井協会に整備の申請

を検討する 

・災害時協力井戸の募集を町ＨＰ上で

行いました。今後、町報でも募集を行

います。 

・県さく井協会への申請は答弁のとお

りです。 

総務課 

6 津川議員 更なる移住定住促進を 
移住奨励金の助成内容の変更を検

討する 
答弁のとおりです。 観光交流課 

7 津川議員 第 2子の助成制限の撤廃を 検討する 平成 30年度当初予算で検討中です。 教育総務課 



番

号 
議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

8 森本議員 ごみゼロにむけて 

・リユースイベントを実施する 

・分別区分の見直しを広域連合に

提案する 

・剪定くずの受け入れ状況を確認

したい。 

・答弁のとおりです。 

・答弁のとおりです。 

・剪定くずの受入量の把握は困難でし

た。 

 

住民生活課 

9 斉尾議員 
聴覚障がい者の災害時情報の

提供は 

聴覚障がい者がテレビ電話付携帯

電話を所持しているか調査する 
調査方法等検討中です。 福祉課 

10 斉尾議員 
シグナルエイト対応音声ガイ

ダンスの設置を 

大栄庁舎及び北条支所入り口に設

置する 

また順次各公共施設に設置する 

答弁のとおりです。 
福祉課及び公

共施設管理者 

11 斉尾議員 

障がい者日常生活用具支給要

綱の分かりやすい内容にあら

ためて 

分かりやすくする 答弁のとおりです。 福祉課 

12 斉尾議員 
農業承継に関する相談窓口の

設置を 
相談体制を整備する 

既に就農営農相談窓口がございますの

で、そちらのご利用を案内いたします。 
産業振興課 

13 斉尾議員 
農業承継が必要な数の把握が

必要では？ 
調査する 調査方法等検討中です。 産業振興課 

14 斉尾議員 
ワーキングホリデーにお試し

住宅を活用してはどうか？ 
検討する 答弁のとおりです。 

産業振興課 

観光交流課 

15 斉尾議員 
由良こども園入り口の松の管

理者は 
調査する 

こども園敷地内の松は、由良こども園

が管理し、それ以外は地域整備課が管

理しています。 

地元の中には旧由良小学校の面影が残

っている松に思い入れがあるようなの

で、伐採などには自治会等に相談する

必要があります。 

企画財政課・

地域整備課・

教育総務課 



番

号 
議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

16 斉尾議員 

成人式の参加者の様子がしっ

かり映るようにＴＣＣにお願

いすることはできないか？ 

ＴＣＣにお伝えする。 答弁のとおりです。 総務課 

17 阪本議員 

がん対策を全県的な取り組み

とするよう県に働きかけては

どうか？ 

県に働きかける。 答弁のとおりです。 健康推進課 

18 野田議員 
空き家バンクにその自治会の

様子がわかるようにしては 
自治会と連携できるか検討する 答弁のとおりです。 

観光交流課・

総務課 

19 野田議員 

空き屋を活用したシェアハウ

スなど他市町村の活用を参考

しては 

確認して利活用を検討する 答弁のとおりです。 観光交流課 

20 秋山議員 

・財務諸表の施設別等のセグ

メント分析できる職員の育成

を 

・分析結果の公表を 

・職員育成していく 

・結果を出前講座などで公表する 

・12月 27日に職員研修を実施し、次

年度も実施予定です。 

・答弁のとおりです。 

企画財政課 

21 秋山議員 
・開始時の貸借対照表の作成

が必要ではないか？ 
平成３０年３月には作成する 答弁のとおりです。 企画財政課 

22 秋山議員 

決算を見通して、指標を活用

した予算編成を行うべきで

は？ 

国の指導もそうであり、対応する。 答弁のとおりです。 企画財政課 

23 前田議員 

（以前の回答では“してみた

い”とあった）出会いの広場

を恋人の聖地に 

研究する 

恋人の聖地を名乗るためには、選定さ

ることや費用等が発生することと、版

権元との協議も必要となるため、今後

も「出会いの広場」の名称に相応しい

場所となるよう整備を進めます。 

観光交流課 

24 前田議員 米花商店街と迷路の行き来が 検討する 答弁のとおりです。 観光交流課 



番

号 
議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

できる仕組みを 

25 前田議員 

道の駅北条公園の再整備に当

たっては、企画段階から事業

者を巻き込んで検討すべきで

はないか？ 

詳細設計の段階に入るまでに民間

活力の導入についても検討する。 

道の駅の運営については、民間活力を

最大限に引き出せるようにするため、

基本設計策定段階から、アドバイザー

等のご意見をうかがい建物の配置や動

線確保へ反映するようにします。また、

現在の事業者や道の駅「北条公園」運

営連絡協議会に諮り、運営体について

の選定方法や選定時期を協議します。 

産業振興課 

26 宮本議員 

新しい物を設置しなくても、

例えば防災無線拡声器の方向

を砂丘畑にしてはどうか 

方向など確認し検討する 

改めて確認しましたが、現状の拡声器

は適切な方向に向けて設置していまし

たので、方向変更による対応は難しい

です。 

総務課 

27 井上議員 
電子黒板を全校的に設置して

は 
随時配置を検討する 

これまで各学校の要望を聞き配置を行

ってきましたが、この方法を今後も継

続します。なお、H30年度当初予算で

の導入予定はありません。 

教育総務課 

28 津川議員 
除雪機導入支援事業について

自治会に周知すること 

（自治会長会で周知はしたが）再

度、周知する 

補助金交付要綱制定後の 12月末に自

治会長へ説明資料を送付しました。 
総務課 

29 前田議員 
外出支援サービス事業の財源

について県に相談を 
県に相談する 答弁のとおりです。 福祉課 

30 秋山議員 

下水道使用料の改定時にリー

サスのデータを活用すべきで

は？ 

次回改定時に活用できるデータが

あれば活用します。 

 

答弁のとおりです。 地域整備課 

 


